



**ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA 01/13.** En Ciudad Universitaria, Distrito Federal, en la Sala de Juntas de la Dirección de la Facultad de Economía, ubicada en el edificio principal, siendo las doce horas con cuarenta minutos del veinte de junio de dos mil trece, se reunieron bajo la presidencia del Doctor LEONARDO LOMELÍ VANEGAS, los Consejeros Técnicos Profesores: ALFREDO VELARDE SARACHO, ALFONSO MIGUEL ANAYA DÍAZ, LUIS ADALBERTO BERLANGA ALBRECHT, JOSÉ ANTONIO ROMERO SÁNCHEZ, ALFONSO GÓMEZ NAVARRO, PATRICIO SIXTOS COS, NORMAND EDUARDO ASUAD SANÉN, HUGO JAVIER CONTRERAS SOSA y YOLANDA TRÁPAGA DELFÍN. Fungió como Secretario el Maestro EDUARDO VEGA LÓPEZ, Secretario General de la Facultad de Economía.

*Y. Trapaga*

**Orden del Día**

- I. Lista de Asistencia.
- II. Propuestas al Premio Universidad Nacional 2013.

**Asuntos tratados y acuerdos de la sesión:**

- I. **Lista de Asistencia:** la sesión inició con nueve consejeros.
- II. **Propuestas al Premio Universidad Nacional 2013:** se dio lectura a la minuta que la Comisión al Mérito Académico presentó (se anexa minuta), documento en el cual los integrantes de la mencionada Comisión exponen los argumentos que los llevaron a presentar a los tres profesores propuestos en el siguiente orden de prelación:

Para el Premio Universidad Nacional 2013 en el área de docencia en ciencias económico-administrativas, en primer término se propuso a la Doctora María Eugenia Romero Ibarra debido a que destaca con una mayor antigüedad académica, tener los más altos niveles como profesora titular y de desempeño del personal académico de la UNAM, así como por haber recibido premios y reconocimientos. En segundo lugar y para la misma área, al Doctor Miguel Ángel Mendoza González, debido a que a pesar de su destacada labor en la docencia no cuenta con algunos elementos como la formación de recursos humanos y la dirección de tesis de doctorado, entre otros.

Para el Premio Universidad Nacional 2013 en el área de investigación en ciencias económico-administrativas, se propuso al Doctor Eduardo Gilberto Loría Díaz de Guzmán, ya que destaca con una antigüedad de 21 años y ostenta también los más altos niveles como profesora titular y de desempeño del personal académico de la UNAM. Asimismo, ha sido merecedor de premios y reconocimientos. Cabe señalar que el profesor Loría, fue el único candidato presentado en el área de investigación.

Para el Reconocimiento Distinción Universidad Nacional para Jóvenes Académicos 2013, no se presentaron propuestas.

**Acuerdo:** Presentar a la Doctora María Eugenia Romero Ibarra como candidata de esta Facultad al Premio Universidad Nacional 2013 en el área de docencia en ciencias económico-administrativas y al Doctor Eduardo Gilberto Loría Díaz de Guzmán en el área de investigación en ciencias económico-administrativas.

Asimismo, algunos Consejeros externaron diversas opiniones sobre los criterios para la designación de candidatos a los diversos reconocimientos y premios que otorga la UNAM a su personal académico y solicitaron a los dos integrantes del H. Consejo Técnico, trabajar una versión más desarrollada de los mismos.

**Acuerdo:** Que la Comisión al Mérito Académico elabore un documento con criterios.....

*Mues*  
*Luis Berlanga*  
*Antonio*



Los Acuerdos tomados en la presente sesión del H. Consejo Técnico, derogan todos aquellos que hayan sido aprobados previamente y que se opongan a los mismos. Existe versión videograbada de esta sesión para cualquier verificación procedente.

Doy Fe

MAESTRO EDUARDO VEGA LÓPEZ

Secretario del H. Consejo Técnico

Visto Bueno

DOCTOR LEONARDO LOMELÍ VANEGAS

Presidente del H. Consejo Técnico

LOS PROFESORES CONSEJEROS TÉCNICOS

ALFREDO VELARDE SARACHO

ALFONSO MIGUEL ANAYA DÍAZ

LUIS ADALBERTO BERLANGA ALBRECHT

JOSÉ ANTONIO ROMERO SÁNCHEZ

ALFONSO GÓMEZ NAVARRO

PATRICIO SIXTOS COS

NORMAND EDUARDO ASÚD SANÉN

HUGO JAVIER CONTRERAS SOSA

YOLANDA TRAPAGA DELFIN